

1356 Policías detuvieron a un hombre relacionado al delito de robo a usuario del metro

Publicado el 13 Abril 2018

COMUNICADO 1356/18

Policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX) detuvieron a un hombre por robo en la zona de andenes de la estación Pantitlán, localizada en la Delegación Venustiano Carranza.

Los integrantes de la Policía Bancaria e Industrial (PBI), comisionados a la vigilancia de la estación, atendieron la denuncia que les hizo un usuario, luego que un hombre lo desapoderó de su celular que llevaba en la bolsa de su pantalón, aprovechando la multitud de pasajeros en la estación Pantitlán, antes de abordar el convoy.

Como el hombre aún permanecía en el andén, la víctima aprovechó para solicitar el apoyo de los policías; éste al verse descubierto, arrojó el aparato telefónico a las vías, cuyo costo se estima en cuatro mil pesos.

El afectado indicó a los policías que procedería legalmente, por lo que al probable responsable se le comunicó su derecho a guardar silencio, contar con un abogado y enterar a algún familiar de su detención por parte de la Policía de la Ciudad de México.

El detenido de 36 años, quedó a disposición de la Agencia del Ministerio Público 50-B, donde se registró la carpeta de investigación correspondiente.

COMPARTIR



IMPRIMIR

